

平成18年度 愛知県立木曾川高等学校  
 ニュージーランド姉妹校 カイバラカレッジ  
 短期派遣



2 日程

- 7月30日(日) 木曾川高校出発 関西国際空港 NZ98便でニュージーランドへ
- 7月31日(月) オークランド空港着 ヘレンズビルへ  
カイバラカレッジにてホストファミリーによる歓迎会に参加  
ホームステイ開始
- 8月1日(火) 1限 カイバラ集会にて歓迎式典参加  
午前 ホストファミリーとともに授業参加  
お昼 芸術文化週間のアクティビティー参加  
午後 日本語クラスの授業参加
- 8月2日(水) 1限 木曾川ソーラン披露  
午前 ホストファミリーとともに授業参加  
お昼 芸術文化週間のアクティビティー参加  
午後 マオリ文化アクティビティー参加
- 8月3日(木) 午前 ホストファミリーとともに授業参加  
午後 ファーム(農園)訪問 羊と遊ぶ
- 8月4日(金) 終日 ホストファミリーとともにケリータールトンへ 水族館見学  
ウエストゲートでホストファミリーと昼食
- 8月5日(土) 終日 ホストファミリーとともに
- 8月6日(日) 終日 ホストファミリーとともに
- 8月7日(月) 朝 カイバラカレッジにてホストファミリーとお別れ  
その後終日 オークランド市内見学
- 8月8日(火) ホテル出発 オークランド空港NZ97便で日本へ  
関西国際空港着 木曾川高校へ





カイパラカレッジでの日本語の授業に参加



カイパラカレッジの近くの牧場へ遠足



羊毛狩り見学



帰路の飛行機内で参加生徒の感想から(抜粋)

地球儀や地図で見ると近いなと思うところが実際はとても遠い。でも、同じ地球上に住んでいるのだから、何か通じるところがある。ニュージーランドの人は、とても家族を大切に。家族とのコミュニケーションをとても大切にする。

これからも彼女たちとメールや手紙のやり取りをして交流を深めていこうと思う。ほんの短い期間だったけどこれから自分がどう変わってどう生きていくか、将来のことを改めて考えることができた。ほんとうに良かった。

ニュージーランドの文化・歴史もホストファミリーから学ぶことができた。ニュージーランドという国が、本当に綺麗な国だということがわかり、驚いた。

ホストファミリーからは、いろんなことを教えてくれてたくさんの事を学ぶことができた。私の間違っている会話の文法までもなおしてくれた。この留学をとおして考え方が変わった。来て良かった。

途中で気分が悪くなったが、ホストファミリーがとても心配してくれた。言葉が通じなくて困ったが、表情と動作だけで気持ちが伝わるのがわかった。本当にうれしかった。

本校校長のお別れの挨拶の後、ジョングラント校長に「はっぴ」をプレゼント



カイパラカレッジ

所在地 ニュージーランド ヘレンズビル(オークランドより約30キロ)

学年 全5学年〔中学2学年(9年生・10年生)(義務教育)〕  
〔高校3学年(11年生 12年生・13年生)〕

生徒数 約650名

開講科目 英語 数学(微積・統計を含む) 科学(化学・生物・物理・園芸・林学)  
社会(歴史・公民・地理・経済・会計) 体育 マオリ 日本語 科学技術  
(グラフィックス・デザイン) フードテクノロジー 情報 コンピュータ  
美術 デザイン 写真 演劇 他